

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

III. Höchster Erlaß in Betreff der Vorlagen an die General-Synode

[urn:nbn:de:bsz:31-327074](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-327074)

## XII. Wahlbezirk.

Abg. Decan von Langedorff zu Neckarbischofsheim.  
Ersatzm. Decan Wilhelmi zu Einsheim.

## XIII. Wahlbezirk.

Abg. Pfarrer Niehm zu Eutingen.  
Ersatzm. Decanatsverwalter Ebert zu Mosbach.

## XIV. Wahlbezirk.

Abg. Stadtpfarrer Lic. Plitt zu Heidelberg.  
Ersatzm. Stadtpfarrer Holzmann in Heidelberg.

### III. Höchster Erlass in Betreff der Vorlagen an die General-Synode.

Seine Königliche Hoheit der Regent haben auf den unterthänigsten Vortrag des evangelischen Oberkirchenraths vom 14. d. M. allergnädigst zu genehmigen geruht, daß der General-Synode die von dem Oberkirchenrath ausgearbeiteten Vorträge über:

- 1) die Abänderung des §. 2 der Unions-Urkunde, welcher von dem Bekenntniß der vereinigten Landeskirche handelt;
  - 2) die Einführung eines andern Landeskatechismus;
  - 3) die Einführung einer andern biblischen Geschichte in den Schulen;
  - 4) die Abänderung der bestehenden Gottesdienstordnung;
  - 5) die Einführung des von der Eisenacher Kirchenconferenz veranstalteten deutschen evangelischen Kirchengesangbuchs, bestehend in 150 Kernliedern
- vorgelegt werden sollen.

So beschloßen Carlsruhe, den 30. Mai 1855.

Friedrich.